



VANEAU
Luxury Real Estate

3 Pièces

48 m²

Réf. 84830804

530 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Boulevard de Grenelle, entre Cambronne et Dupleix, proche de l'avenue de Suffren, le Groupe Vaneau vous présente ce charmant appartement. Situé au 2^{ème} étage d'un bel immeuble 1930 récemment ravalé avec ascenseur, il vous séduira par ses espaces et sa luminosité. Traversant, il est composé d'une grande entrée, d'un salon et d'une chambre côté boulevard, d'un bureau et d'une grande salle de bain côté jardin. Copropriété bien entretenue. Une cave complète ce bien. Loi ALUR : Copropriété incluant 74 lots ; Mandat N° 19659 Quote-part annuelle du budget prévisionnel : 2360 € Aucune procédure en cours ; ...

Boulevard de Grenelle, between Cambronne and Dupleix, near Avenue de Suffren, Groupe Vaneacutteau presents this charming apartment. Located on the 2nd floor of a handsome, recently refurbished 1930s building with elevator and janitor, it will delight you with its spaciousness and luminosity. Crossing the street, it comprises a large entrance hall, a living room and a bedroom facing the boulevard, an office and a large bathroom facing the garden. Well-maintained condominium with janitor. A cellar completes this property. Loi ALUR : Co-ownership including 74 lots ; Mandat N° Annual share of ...

AGENCE VANEAU SEVRES-LECOURBE

58 rue Lecourbe - 75015 PARIS 15^{EME}

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

